
  
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 28 de diciembre de 2023, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Juan Geymonat, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, William Rodríguez, Fernando 
Mello, Marcela Pizzorno, Nancy Igoa, Fernanda Vicente, Nelson Píriz y Luis 
Rodríguez. 
 
Se encuentran presentes, Sra. Alicia García y Sr. Gabriel Alba.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sr. Carlos Ruiz. 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:25 se da comienzo al acto. Preside el señor Juan Geymonat y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
21-12-2023. Aprobada.  
 
 
ASUNTOS PENDIENTES 
 
- Definir el Funcionario Oficial de cumplimiento.  
- Informe de evaluación de empresas tercerizadas.  
- Travesía 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en 
la web. Se aprueban. 
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Enterados. Se solicita al Departamento de Administración 
presentar informe de pagos pendientes a proveedores.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:45 ingresa la Sra. Alicia García. 
 
Presentación del Balance ante el BROU. Se enviará nota al Banco solicitando la 
renovación de la línea de crédito en las mismas condiciones ya pactadas.  
 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 26 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 



Subcomisión de Natación -Trainning Camp los días 07 al 09 de febrero 2024. 
Se aprueba. 
  
Copa Internacional femenina sub 15 de Waterpolo. Se autoriza la realización 
del campeonato.  
 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
Se considera y aprueba el informe de 26 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
COMISIÓN DE MANTENIMIENTO Y OBRAS 
Se considera y aprueba el informe de 27 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Funcionario Mauricio Abalo: encargado de turno 
 
En estudio.  
 
Grupos de entrenamiento fuera del Club 
La Sra. Fernanda Vicente solicita nuevamente la presencia del Club en las 
actividades al aire libre.  
 
Se resuelve colocar un gazebo, en principio sin logo del Club, para llevar al 
lugar donde estén entrenando los grupos.  
 
Área de Comunicación  
La Sra. Nancy Igoa solicita que se presente una propuesta de publicidad y sus 
respectivos presupuestos desde el Área de Comunicación. 
 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:08 se retiran la Sra. Fernando Vicente y el Sr. 
Luis Rodríguez.  
 
INR 
 
Montevideo, 29 de diciembre 2023 
 
Sr. Director del  
Instituto Nacional de Rehabilitación 
Luis Mendoza 
 
De nuestra Consideración: 
 
  Con fecha 03 de marzo de 2021 nuestro Club firmó un Convenio con 
la institución que Ud.dirige (el cual adjuntamos), por el cual CBR realizó una 
importante donación de mobiliario en desuso y materiales de construcción 
reutilizables. Como contrapartida el INR a través de sus Talleres se comprometía a 
restaurar lockers metálicos de los vestuarios de nuestro Club, brindando CBR los 
materiales necesarios para dicho reacondicionamiento. En este marco, INR retiró 
con fecha diciembre 2021 los primeros 40 lockers metálicos destinados a repartir 
(según se nos dijo) en 2 dependencias de reclusión femenina y masculina a efectos 
de ir evaluando el desempeño de los operarios. 
 
  Próximo a cumplirse 3 años de este inicio, y habiendo cumplido CBR 
con la parte del Convenio que le correspondía brindando los lockers y los materiales 
(pintura, lija etc.) para llevar a cabo la tarea; nos encontramos sin una mínima 
respuesta o noticia.  
 



  A lo largo de este tiempo hemos tentado telefónicamente 
comunicarnos con el Mayor Daniel De los Santos y Sra.Ana Laura Silva,  con 
quienes tratamos oportunamente y por diversos motivos de cambios de autoridades 
del INR hemos visto frustradas nuestras expectativas de contar con un interlocutor 
responsable que viabilice el cumplimiento del Convenio oportunamente firmado. 
Realmente lamentamos el fracaso de esta iniciativa en la que tantas expectativas 
pusimos y que hubiera concretado el inicio de un camino de mutuo beneficio para 
las partes. Sabemos que hace unos días el INR celebró su 13º Aniversario y dio 
cuenta de una serie de logros que celebramos y de los cuales nos hubiera gustado 
formar parte. 
 
  Sin otro particular a nombre de la Directiva del Club Banco República, 
saludamos muy atentamente y quedamos a la espera de una respuesta o al menos 
una explicación a lo actuado en pos del respeto que ambas instituciones debemos 
salvaguardar y haciendo votos para que estos primeros pasos desafortunados no 
frustren un proceso de apertura hacia la sociedad necesario para transitar la 
rehabilitación de las personas privadas de libertad.  
 
Se autoriza enviar la nota a INR. 
 
Fernando Mello: licencia 
El Sr. Fernando Mello solicita licencia por el mes de enero 2024. 
 
Aprobado. Se citará al suplente respectivo. 
 
Próximas sesiones de Consejo y comisiones 
Consejo Directivo: jueves 11 de enero, hora 09.00 
Comisiones: retoman el lunes 08 de enero, en sus horarios respectivos. 
 
 
Siendo la hora 11:45, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                        Juan Geymonat 
                 Secretario                                          Presidente 
 
 


